



## Nous sommes là pour les personnes seules



© Spinas Civil Voices / Droits limités

### **Le sentiment de solitude augmente constamment en Suisse, dans tous les groupes d'âge et toutes les couches de population.**

En Suisse, de plus en plus de personnes se sentent seules malgré le monde qui les entoure. Plusieurs évolutions sociétales sont la cause de ce sentiment de solitude chez certaines personnes. Et il existe une multitude de raisons pour lesquelles on se sent seul ou on glisse dans la solitude. Les conséquences en sont souvent extrêmement lourdes, et ce aussi en ce qui concerne la santé physique et mentale.

Nous ressentons tous un jour le sentiment de solitude. Cependant, les personnes en situation de détresse en souffrent particulièrement. À cause de cette solitude, elles se retrouvent isolées socialement et en sortent difficilement. Elles se retrouvent dans une impasse. Le coronavirus a encore aggravé le problème. La période qui précède Noël accentue davantage la souffrance des personnes isolées.

C'est pourquoi nous étudions en profondeur les différents aspects et les effets de la solitude en novembre et décembre. Avec l'envoi de ce mailing du mois de novembre, nous familiarisons nos donatrices et donateurs sur ce sujet au moyen de l'histoire de Maragarete Anke (53 ans) et leur donnons un aperçu de notre travail.

[Vers le mailing](#)

[Vers le site Internet](#)

#### **Auteur**

Judith Nünlist / Fundraising Armée du Salut

#### **Publié le**

16.11.2020